

Sitzung der Bezirksvertretung am 14.9.2022

Die Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Sozialdemokratischen Partei Österreichs, der Österreichische Volkspartei, der Grünen, der Freiheitlichen Partei Österreichs, der NEOS, des Teams HC Strache, der Bierpartei sowie die parteiunabhängige Bezirksrätin Antonia Heiml stellen den

A N T R A G

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, die GTVS Wagramer Straße 27 in „GTVS Alte Donau“ zu benennen.

B E G R Ü N D U N G

Die GTVS Wagramer Straße wird seit mehr als zwanzig Jahren auch als "GTVS Alte Donau" bezeichnet.

Diesen Beinamen würde sich die Schulgemeinschaft als offiziellen Namen und im Schulstempel wünschen. Die Schule liegt unverwechselbar direkt an der Alten Donau, ganz in der Nähe der U-Bahnstation Alte Donau.

Mit diesem Namen kann sich die Schule am besten von den umliegenden Schulen abgrenzen und wird nicht mehr verwechselt. Seitdem an der Wagramer Straße immer mehr Schulen gebaut werden, kommt es ständig zu Verwechslungen, am Telefon, mit der Post, mit Lieferungen, mit Dienstpost, bei Reparaturarbeiten. Das ist nicht nur arbeits- und zeitintensiv, sondern für die Direktorin mitunter ärgerlich oder umständlich.

Besonders oft wird die Schule mit der ebenfalls ganztägigen OVS Wagramer Straße 224b verwechselt, da diese früher auch eine OVS waren.

Die Direktion der Schule ersucht daher der "GTVS Wagramer Straße 27" offiziell zu gestatten, den Schulnamen "GTVS Alte Donau" (natürlich auch mit der Adresse Wagramer Straße 27) zu tragen.